Un premier cas d'Ébola est confirmé au Mali



Bamako, 24 octobre (RHC-NTX-EFE-TASS) Les autorités sanitaires du Mali ont signalé un premier cas d'Ébola dans ce pays : une fillette de 2 ans, venue de Guinée. Hospitalisée depuis mercredi dernier, les examens pratiqués sur l'enfant ont confirmé la présence du virus.

Les porte-parole d'un hôpital new-yorkais, ont indiqué que le médecin Craig Spencer, récemment revenu d'un voyage en Guinée, a également contracté la maladie.

Parti travailler au sein de l'ONG Médecins Sans Frontières, le médecin étasunien a soigné des patients atteints d'Ébola. Il a présenté des symptômes de fièvre, des douleurs d'estomac et des vomissements, à son arrivée aux États-Unis le 14 octobre dernier.

Il s'agit du quatrième cas signalé aux États-Unis. Les trois autres personnes malades sont le Libérien décédé au début du mois dans un hôpital de Dallas et les deux infirmières qui lui ont porté des soins.

Par ailleurs, la compagnie aérienne Brussels Airlines a demandé à l'Organisation Mondiale de la Santé le versement d'une prime aux salariés travaillant sur des liaisons aériennes avec les pays les plus touchés par l'épidémie.

Selon les dernières données de l'OMS, l'épidémie a déjà fait plus de 4000 morts en Afrique de l'Ouest.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37338-un-premier-cas-debola-est-confirme-aumali}{mali}$



Radio Habana Cuba